

緑中学校 10の特色 緑中はこんな学校です！

1 歌声があふれる、落ち着いた環境の中、

様々な活動を通して人間性を磨いていく学校

緑中の生徒は歌が大好きで、常にさわやかな歌声が校舎に響いています。合唱発表会での、全校合唱は圧巻です。また、普段の学校内でも、落ち着いた生活態度や熱心な学習態度には「こんな中学校が今でもあったのか！」と驚きの声が聞こえるほどです。上級生ほど授業に集中し、行事に燃え、どんな活動にも手を抜かず、後輩にとって素晴らしい模範が示されています。



▲3年生 修学旅行



▲体育会 3年「大むかで」

2 教員が学力の定着と向上をめざし、地道な努力と工夫を重ね、丁寧な授業をしている学校

授業は学校生活の中で最も大切なもの。どの教員も情熱を持って授業に臨んでいます。授業改善プランをもとにいい授業を行うための努力をしています。数学では、少人数指導を行っています。放課後やテスト前後、長期休業中などには補習も行います。

3 総合的な学習や道徳、特別活動で、自己の生き方を考えさせ、心を豊かにし、社会性を育てる学校

「校外学習」「職業調べ」「職場体験」「移動教室」「修学旅行」と学年を追って計画的に周りとの関わりを深めていきます。また、道徳教育の充実を図り、思いやりの心を育てています。



▲体育会 1年「いかだ流し」

4 温かく時には厳しく生活指導のしっかりした学校

教員はいつも生徒のことを考え、細やかな目配りと気配りで温かく見守っています。生徒一人一人の健全な成長を願い、時には厳しい指導も行いますが、生徒もその期待によく応え、自分たちの生活の向上に努めます。たとえ問題が起こっても、すぐに学年や生活指導部を中心に対応し、組織的に解決していきます。



▲2年移動教室(長野県蓼科)

5 部活動に熱心で活発な学校

市内で生徒数が一番多く、教員数も多いので数多くの部活があり、校庭と体育館ではいつでも運動部が汗を流しています。合唱部、弦楽部、演劇部などの文化部も盛んです。いろいろな大会で成果を上げ、数多くの賞を獲得しています。

6 行事を大切にして生徒を育てる学校

体育会や文化発表会ばかりでなく、行事への取り組みが活発です。行事を大切に行っているのは、行事を通して、やり抜く強さや仲間と協力することの大切さ、連帯感、責任感などの人間性を磨くためです。

▼文化発表会 全校合唱（府中の森芸術劇場）



7 ボランティア活動を一生懸命行う学校

2年生は毎年全員で、地域清掃を行っています。また、生徒会では、有志を募って地域の老人ホームのお手伝いを継続的に行っています。他にも「子ども祭」など地域行事のお手伝いや「ウォーキングフェスタ」「薬物乱用防止キャンペーン」「青少年のための科学の祭典」「小金井桜落葉回収作戦」「もちつき大会」などのボランティアに多くの生徒が参加し、社会貢献の精神を培っています。

8 施設や環境を大事にするきれいな学校

用務主事が校舎を磨き上げ、植木や花壇の手入れに丹精を込めています。整備美化委員の生徒も、交替で毎朝廊下のモップかけをしています。一般生徒も施設を大切に使い、毎日一生懸命掃除をしているので、とてもきれいな学校です。また、毎年夏には教室前のペランダでゴーヤを育て緑のカーテンを作り、エコ活動にも力を入れています。



9 PTA・地域の方々の協力の厚い学校

PTA（緑中では『父母と教師の会』）の役員さんや委員さんが学校を力強く支え、図書ボランティア・地域パトロール・各行事でのお手伝いに力を尽くしてくれます。民生委員さんや保護司さんたちも骨身を惜しまず力になってくれます。卒業生の保護者や地域の方々からも多大なるご支援をいただいています。

▲生徒会役員選挙

10 一人一人の個性を大切に、特別支援教育 通級学級(1組 あいぐみ)のある学校

一人あたり週1～8時間、専用の教室で一人一人に応じた学習をしています。特別支援教育といっても、通級に通っている生徒は特別なひとではありません。個別の学習を必要としています。同じ校舎の中で学習する仲間として共にながらんでいます。